

L'entraînement chrono de Brette-les-Pins a donné de l'air aux cyclistes



Les tests chronométrés organisés par Brette Sportif aux Métairies ont regroupés 48 participants.

PHOTO: LA MAIN LIBRE

Le club cycliste de Brette-les-Pins ne reste pas inactif au cours de cette période sanitaire. Laurent Drouault et les bénévoles de Brette Sportif tente régulièrement de faire vivre le vélo.

Il y a 15 jours se déroulait le grand prix de Parigné-l'Évêque, un très grand succès sportif. Samedi dernier, les bénévoles organisaient, au lieu-dit Les Métairies, un entraînement chrono, une initiative qui permet aux coureurs de toutes catégories de s'évaluer sur des distances appropriées à leur âge. « *Le but de cette opération est de permettre aux cyclistes de s'évaluer d'une séance à une autre. Nous organisons ces tests de temps en temps. Le 25 avril, nous allons renouveler l'expérience avec un entraînement dirigé pour les mini-*

mes et cadets. »

Lors du rendez-vous de samedi dernier, chaque participant était équipé d'un transpondeur. Ils étaient 48 participants allant des catégories pupilles à seniors avec des distances adaptées.

Le meilleur chrono a été réalisé par le senior Julien Gauguin crédité d'un temps de 16'16" pour les 11,4 kilomètres suivi par le revenant, Samuel Plouhinec (45 ans et ancien professionnel), qui a toujours un bon coup de pédale, avec 16'24". Jérémy Gibon suit avec 17'44". Le cadet Kylian Breton a eu le quatrième temps avec 17'59" suivi par le junior Maxime Hallier. En jeunes, la palme est revenue au minime Lois Ruiz Nadal qui a parcouru les 5,7 km en 9'54" et le pupille Evan Plouhinec a été, lui, crédité de 11'41".